

## Vie des partis politiques/PDG/3e arrondissement La fédération communale " C " monte au front



Bernard Aperano (c) et Albert Richard Royembo appelant...



...les militants à descendre sur le terrain.

**RAD**  
Port-Gentil/Gabon

LA fédération communale "C" du Parti démocratique gabonais (PDG) du 3e arrondissement, est désormais en ordre de bataille. Le membre du bureau politique, Bernard Apérano, et le député Albert Richard Royembo ont mobilisé leur troupe, lundi, à la mairie de la circonscription précitée. C'était au cours d'une réunion

convoquée par le bureau fédéral que préside Ulrich Nkoma. La rencontre, à laquelle prenaient aussi part le sénateur Robert Ogan-daga, les membres du Conseil national et du Comité central, les secrétaires de section et de comité, portait sur deux points : la lecture de la lettre d'orientation du Secrétariat exécutif du PDG et le lancement des activités sur le terrain. Dans sa note d'orientation, a-t-on appris, le Secrétariat exécutif

recadre les militants sur les modalités des scrutins, les candidatures, le collège électoral, lors du choix des membres du Bureau politique, du Conseil national et du Comité central. Bernard Apérano et Albert Richard Royembo ont donc éclairé la lanterne des participants sur ces questions. De sorte que, en repartant, aucune zone d'ombre ne subsiste dans leur esprit et que ces élections, attendues avant la fin de ce mois, se déroulent sans

anicroche, et que le parti en sorte renforcé. En abordant le second point, ils ont rappelé les propos du secrétaire général de leur parti, lors de la clôture du Conseil provincial de l'Ogooué-Maritime, à savoir que « l'adversaire est en face, c'est l'opposition et non pas les uns contre les autres. Ne soyons donc plus divisés, ni défiants les uns envers les autres. Pensons PDG, vivons PDG, respirons PDG, laissons les dissensions de côté, le PDG n'en a plus besoin.»

En conclusion, Eric Dodo Bounguendza, persuadé que « nous avons planté les militants régénérés et revitalisés dans les terres de Port-Gentil », avait invité ses "camarades" à investir le terrain, en optant pour le porte-à-porte, afin de permettre au parti de retrouver son rouleau compresseur et son dynamisme. A la suite de ce rappel, les participants ont affiné des stratégies, en insistant sur la discipline et la cohésion dans les actions. Tandis que Ber-

nard Apérano et Albert Richard Royembo mettaient à la disposition du bureau fédéral, des moyens pour se déployer sur le terrain. L'objectif étant d'enraciner le parti pour faire élire le candidat qui portera le flambeau du PDG aux élections législatives. «Notre Distingué Camarade a besoin d'une majorité absolue dans les deux chambres du Parlement, afin de continuer à développer le Gabon», ont-ils fait savoir.

## Vie des associations

### Tendance Avenir inaugure son siège social



Le maire de Port-Gentil et le président de Tendance Avenir viennent de dévoiler la plaque inaugurale.



Coupure du ruban marquant l'inauguration du siège de l'association Tendance Avenir.

**CNE**  
Port-Gentil/Gabon

L'ASSOCIATION "Tendance Avenir" a inauguré, samedi dernier, son siège social, sis derrière le lycée Joseph Ambourouet Avaro, dans le 1er arrondissement de la capitale économique. En présence des autorités administratives locales, notamment le maire de Port-Gentil, Bernard Aperano, et les partenaires de ce mouvement social. Le président de l'association, Pascal Houangni Ambouroué, a d'abord rappelé

le but visé par cette Organisation non gouvernementale (ONG), c'est lutter contre le phénomène du chômage des jeunes et promouvoir le retour à la terre. Cette association a une vocation sociale et libérale, a souligné M. Houangni Ambouroué. «Sociale parce que nous voulons nous inscrire, tous les jours, dans la logique du vivre-ensemble et de promouvoir la chaîne de solidarité», a-t-il expliqué. C'est du reste dans cet élan que, ces dix dernières années, les adhérents de Tendance Avenir se sont déployés sur le terrain, tant

à Libreville qu'à Port-Gentil, où ils ont présenté le concept de l'initiative privée à travers la promotion des Activités génératrices de revenus (AGR), en vue de la lutte contre le chômage et la précarité. Pour rendre plus concrète l'initiative privée et amener le plus grand nombre à adhérer à cette philosophie, un cadre approprié et permanent s'imposait nécessairement. « Pour bien se déployer, il nous fallait un siège où tous les Marigovéens, sans étiquette politique, pourront venir s'imprégner du concept de l'initiative privée et, sur-

tout, être accompagnés dans la lutte contre le chômage dans cette ville frappée par le mauvais contexte économique actuel », a expliqué M. Houangni Ambouroué. Au siège social de l'association, les Portgentillais trouveront un espace de formation, de distraction et de recherches grâce à la connexion wi-fi gratuite qui y est installée. Tout comme les jeunes disposeront d'un espace pour discuter à bâtons rompus avec le président de l'association des problématiques du chômage et d'autres sujets importants. Cette

proximité avec les populations permettra donc d'être au cœur des difficultés que ces dernières rencontrent au quotidien et à mieux les orienter, « car le chef de l'État recommande aux membres du gouvernement d'être solidaires des plus faibles », selon M. Houangni Ambouroué. Dans cette optique, Port-Gentil abritera, dans les jours à venir, la deuxième semaine de l'initiative privée avec du matériel de pointe qui sera mis à la disposition de la jeunesse marigovéenne, pour un meilleur apprentissage et un déploiement optimal.

Le président de Tendance Avenir veut mettre en place une chaîne de solidarité inébranlable, à même de se déployer efficacement sur le terrain et de consolider la politique des AGR. Dans ce sens, 74 cellules ont été installées lors de cette cérémonie d'inauguration, avec pour mission la lutte contre le chômage. Il est plus que jamais temps de mettre en branle la politique de diversification de notre économie voulue par la plus haute autorité du pays, a-t-il insisté.